

Ibagué, 2 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2125

Cerca de 20.000 personas en Ibagué participaron en el Simulacro Nacional

Más de 270 empresas y entidades públicas se unieron a la jornada.

La Alcaldía de Ibagué participó de manera exitosa en el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias a través de la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo. La reacción de los organismos fue oportuna y eficiente.

Según José Félix Salgado, director municipal de Gestión del Riesgo, se vincularon entidades públicas y privadas. También instituciones educativas y centros comerciales.

"Nos encontramos en el ejercicio del simulacro nacional que se realizó el día de hoy. Tenemos un reporte hasta el mediodía de 273 empresas, de las cuales nos han reportado 19. 554 personas evacuadas, más de 115 personas heridas y 10 fallecidos", mencionó Salgado.

El Director indicó que la jornada fue buena: *"Es un positivo balance de este ejercicio que ha liderado nuestra alcaldesa Johana Aranda, toda vez que es la cabeza principal de la Gestión del Riesgo en el municipio y que lo que busca es que la ciudadanía apropie con estos ejercicios la gestión del riesgo para que sea aplicado en sus viviendas, lo que llamamos el plan de gestión del riesgo familiar"*.

Asimismo, en el Palacio Municipal se realizó la evacuación de funcionarios por parte de los brigadistas y la atención del Cuerpo Oficial de Bomberos.

"En el ejercicio participó todo el Palacio Municipal, Contraloría, Concejo Municipal, la respuesta fue muy positiva. Todo el personal evacuó, la respuesta de los organismos de emergencia también fue muy positiva llegaron en poco tiempo", refirió Andrea Orozco, coordinadora de brigadistas.

En la Alcaldía fueron evacuadas 233 personas. Además, atendieron a un herido y sacaron a unos ciudadanos atrapados en la terraza.

"Esto nos ayuda a prepararnos para una emergencia real, no solamente una natural, sino también una que tengamos con nuestras familias, uno no sabe cuándo estamos expuestos a cualquier situación. Realmente las personas que participan ya saben qué deben hacer cuando se presente una actividad de estas", añadió Orozco.

Es de recordar que cada entidad desarrolla el simulacro de acuerdo a sus necesidades.